



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Evelyn del Carmen Citalan Pérez

Actividad: Ensayo de los temas vistos en clases

Nombre de la Materia: Antropología Médica

Nombre del profesor: Juárez Rodas Paulina Maribel

INTRODUCCION

En este trabajo se hablara sobre los temas de la antropologia medica, los procesos de homanizacion dice que el ser humano es el proceso evolutivo, explica que la evolucion humana no es un proceso lineal si no que presenta varias ramificaciones, de manera que nos vamos a encontrar con especies distintas de hominidos que van a vivir al mismo tiempo. Algunos se extinguiran y otros seguiran evolucionando, con respuesta a la hominizacion es que el hombre desciende del el mono, mediante el cual los primitivos seres humanos alcanzaron el pensamiento abstracto y la cultura tambien se desarrollo el aumento de las dimensiones del cerebro, los cambios craneales, la prolongacion etapa infantil, desarrollo de lenguaje, postura bipeda, entonces se entiende que la hominizacion, el humano actual es el resultado de un largo proceso, el proceso evolutivo, la evolucion de los hominidos empezo hace 15 millones de años aproximadamente, de los primates resultan los hominidos y de uno de ellos desciende el hombre.

La bioantropologia es el estudio del ser humano de un proceso evolutivo, interactuando entre la biologia y cultura, de echo el antepasado comun compartimos con los chimpances, con el tiempo la cultura llevo a influir en la biologia, por eso los seres humanos que son el resultado de las interacciones entre la biologia y la cultura. El objetivo principal de la bioantropologia es entender la variabilidad biologica del hombre en el pasado como tambien presente, tiene ramas que son la antropologia forense, la paleopatologia, bioarqueologia, paleoantropologia, antropologia genetica, ecologia human, la bioantropologia tuvo cambios que fueron anatomicos y de comportamiento, tambien desarrollaron los cerebros mas grandes, la reorganizacion de las estructuras del cerebro, los dientes mas pequeños, y el desarrollo del lenguaje.

Antropogenesis podemos entender que antropos quiere decir que es hombre y genesis nos quiere decir que es el origen el significado de la palabra antropogenesis, hace alusion de dar origen y aparicion de los primeros hominidos y el proceso evolutivo de este hasta llegar a ser el hombre de hoy en dia, el origen del hombre ha sido estudiado a traves del tiempo con el objetivo de descubrir de donde venimos, en general significa el origen del hombre uno de los mas importantes, el proceso evolutivo de larga duracion de carácter biologico y cultural.

El origen y la evolucion este tema se basa en la teoria del evolucionista este tema se puede entender que el origen del hombre es la evolucion humana o tambien podemos llamar humanizacion, la evolucion humana inicio en africa, el estudio de este proceso de origen y evolucion se dio gracias a la arqueologia, la geologia, paleontologia y entre otras ciencias. La evolucion tiene etapas que dice que los australopithecus los primeros primates en caminar erguidos, las demas evolucion fueron los artipithecus que vivio en el este de africa hace 4 y 6 millones de años se dice que esta cerca de la raiz del arbol del familiar humano, la australopithecusanamesis es otra evolucion que existio entre los 4,2 y 3,9 de años.

El homo habilis dice que es uno de los primeros homínidos que tuvo características humanas que se comparan a un humano ya que tienen rasgos en común, el primero de ellos existió de igual forma en África hace 2,2 millones de años. El homo erectus nació en Asia hace 1,8 millones de años, homo sapiens es el ser humano tal y como lo conocemos y dice que surgió en dos tandas, vivieron en África. Según las investigaciones el origen del ser humano es uno de los misterios de los humanos pues no se sabe exactamente de dónde. La antropología dice que el ser humano es la obra de alguna divinidad, entre otras creencias, alrededor surgen diferentes pensamientos ya que también tenemos a la ciencia que eso nos pone en duda a cada persona, hasta ahora una respuesta más aceptada es que nuestra especie fue evolucionando y con eso se explica el origen de todos los seres vivos, o sea que hay una teoría que lo explica que es la evolución humana.

Las características de los primates los seres humanos como punto de clasificación los primates son mamíferos que conocemos en la actualidad más fácil que tienen el nombre del mono, los primates en la mayoría son omnívoros por que comen tanto material vegetal como animal, tienen características diferentes que son varios tipos de dientes, cinco dedos, ciertas características del ojo, un pulgar que permite que agarre objetos, están cubiertos por pelos tienen periodos largos de gestación, gran capacidad para adaptarse. El nombre de primates significa que son primeros, los primates tienen características anatómicas que poseen cada uno de ellos distinguiéndolos del resto de los mamíferos a los que se les hace llamar secundates que quiere decir segundos, los primates se caracterizan por que tienen una visión a color y articulaciones en el hombre entre otras.

El homínido y su relación con la naturaleza en esto hablaremos sobre la evolución humana y sus descubrimientos con el paso del tiempo dice que los homínidos son la familia de los primates tienen una capacidad para andar entre dos pies y es una de las especies que tiene semejanza con el ser humano, evolucionando la inteligencia y la habilidad manual. Los primeros homínidos fueron los australopithecus, homo ergaster, homo antecesor, homo sapiens, homo habilis, homo erectus, los homínidos son una familia que incluye primates hominoideos que incluyen cuatro géneros y ocho especies vivientes entre los cuales cabe señalar que se encuentra el ser humano, los orangutanes, los monos, los chimpancés, gorilas entre otros. Tienen relación con la naturaleza a principios la evolución humana era en la era prehistórica la relación entre ellos era simbiótica, el hombre tenía que sobrevivir a como diera lugar como un animal comiendo todo para sobrevivir en la vida, sobrevivía a través de la caza de los animales, la pesca tratando de alimentarse, dice que el homo habilis tal como lo dice el nombre desarrollo el corte con las piedras afiladas donde descubrieron que tenían filo y servían para poder cortar a la carne, homo erectus desarrollaron los utensilios y herramientas tales como el cuchillo, hachas, raspadores etc, y así sucesivamente fueron desarrollando y descubriendo más cosas para cazar, pescar.

El comportamiento y desarrollo se considera grandolita, quiere decir que es una cueva que fue seleccionada para la construcción del trazado.

En el comportamiento tenían una gran variedad tales como elementos vegetales. El homo tiene rasgos que son arcaicos y también tiene un poco de los modernos tiene características que son las cejas en la cara abultadas con doble arco y también tienen una fosa canina. En la historia cuenta que la tecnología en ese tiempo lo tenía el homínido ya que ellos descubrieron cosas para poder llevar a cabo su alimentación tales como lo había mencionado que son la industria y la piedra tallada, en su alimentación pues eran uno de los últimos cazadores que recolectaban pero conforme paso el tiempo hicieron la producción de los alimentos, el establecimiento de los grupos sociales aumenta las probabilidades de supervivencia para poder sobrevivir en ese tiempo.

En el desarrollo humano queremos decir que fueron varios procesos para poder llegar a esta evolución es el crecimiento humano en el transcurso de la vida, pues ya que tiene que ver con un proceso continuo.

CONCLUSION

En resumen de los temas vistos se puede decir que en la ciencia queda mucho por investigar y conocer, el proceso de humanización aun no se conoce en su totalidad. El proceso por el cual se van relacionando los rasgos específicos es un proceso biológico como cultural. El ser humano es un producto de evolución a los pasos de los años, siempre ha existido en la tierra como cualquier otra especie viviente, la especie humana forma un conjunto de evoluciones con una forma de transformaciones a lo largo del tiempo. El hombre se distingue por tener inteligencia desarrollada y su capacidad para el lenguaje.

Los antropólogos son los encargados de investigar y han llegado a las conclusiones de quienes somos los humanos, hemos logrado ser la especie predominante sobre la tierra, nos adaptamos al medio y tenemos inteligencia para utilizar las cosas.

Los homínidos tienen parecido a las personas ya que tienen rasgos parecidos a los de los humanos.

La evolución humana es un proceso que aun no está terminado.